

4. Fachschaftssitzung im WS 15/16 am 21.01.2016

Beginn: 18:10, Ende 19:40

Teilnehmerliste:

Anwesend: Axel, Katharina, Patrick (bis 19:10), Tristan, Tobias (bis 19:20), Lisann (ab 19:30), Jonas, Mariel, Alexa (ab 18:20), Lisa K., Benjamin, Theresa, Karin, Raphael, Serafina, Christina, Deborah, Julian

Abwesend: Milan, Alexandra, David, Florian, Michael

Entschuldigt: Philipp, Franziska, Lisa S., Timo

TOP 1: Protokoll vom **08.12.2015**

TOP 2: Rückblicke zu:

- **Weihnachtsfeier und Musikalischer Abend 16.12.2015** Lisa K. berichtet
Danke an Lisa für die Organisation!
Die Zutaten für das Chili sind noch im Schrank und werden bei nächster Gelegenheit verwendet.
Lisa und Benny hatten leider nur wenig Zeit zum Einkaufen. Die Frage stellt sich, ob es in Zukunft eine andere Regelung finden lässt. Eine Idee/ Beschluss steht aus.
- **Waffelverkauf 17.12.2015**
Erster Waffelverkauf sehr erfolgreich, zweiter weniger, 40 € Minus.
Christina spricht mangelnde Motivation an.
Außerdem haben nicht alle ihre dem Schichtplan zu entnehmenden Dienste wahrgenommen.
Problem: sehr lange Distanz zwischen Doodle ausfüllen und Schichtplan Erstellung, das sollte im nächsten Jahr zügiger passieren. Problem hierbei war die Einteilung der Termine unter den Fachschaften.
Kocher und Waffeisenrückgabe problematisch, zum Teil beschädigte Geräte. Für die Zukunft stellt sich dir Frage, ob die Ausleihe direkt an die Fachschaften geht und nicht über einen so langen Zeitraum hinweg. => Wird aber erst im WiSe 2016/17 besprochen.
- **Institutswihnachtsfeier 17.12.2015**
Danke an das Institut!
- **Arithmetik Fragestunde 20.01.2016** Karin berichtet
4 Tutoren aus der Fachschaft anwesend.
Wie im vorherigen Semester gut besucht. Die Anfangskoordination stellte sich als schwierig heraus. Studies sollten zuerst in Gruppen Aufgaben besprechen und nicht direkt alle Fragen stellen.
Benny schlägt vor, den Termin in der FS-Sitzung vorher festzulegen, damit die Termine frühzeitig freihalten werden können.
- **FSK 13.01.2016** Julian berichten
Die VS hat ab sofort einen Briefkasten. Schlüssel ist noch in Arbeit.
Sommerfest: Einnahmen durch neue Regelung quasi nicht existent.
Die neue Regelung besagt, dass die Einnahmen nicht auf das Konto der Fachschaften gehen, sondern in das Budget der Fachschaften gehen und mit konkreten Anträgen erlangt werden können.

4. Fachschaftssitzung im WS 15/16

Frage: erneute Teilnahme bei Sommerfest?

Vorschlag: kleinerer Stand mit mehr Spaß und weniger Stress, doch generell erscheint eine Teilnahme wichtig, da auch die Kooperation zu anderen Fachschaften gestärkt wird.

Beschluss beim Waffelverkauf: Geräte direkt ausleihen

Ein Verantwortlicher für den Geräteverleih ist notwendig.

Neue Geräte werden gekauft und Geld dafür wird beantragt.

Homepage von VS:

Auf der HP soll sich jede Fachschaft kurz vorstellen. Verantwortliche dafür ist Christina.

- TOP 3: Neues vom Kassenswart
Aktueller Kontostand [REDACTED]
Es werden keine Ausgaben (Fachschaftsinterna) mehr aus der Kasse übernommen
- TOP 4: Diverses:
- **Engagement in der Fachschaft:**
Jeder soll sich nach seinen Möglichkeiten für Aktivitäten und Aufgaben in der Fachschaft engagieren.
Timo wird den Vorstandsposten ab SoSe 16 abgeben. Jeder soll sich Gedanken über einen neuen Nachfolger machen.
 - **Ecke beim FS-Schrank:**
Es wäre schön, wenn jeder so wenig Material wie möglich liegen lässt.
 - **Kaffee-Liste:** Bitte nicht nur Vornamen auf die Liste schreiben, sondern auch den Nachnamen. Zusätzlich dazu bitte die Mail Adresse bei Frau von Winkler angeben.
 - **T-Shirts:** neue bedruckte Shirts sind im hinteren Fachschafts-Schrank
- TOP 5: **Mail** wird weitergeleitet
Zwei Konferenzen an der Carl von Ossietzky Universität Oldenburg
Anmeldung bis: 6. März 2016
- Vom **8. bis 9. Juni 2016** haben Studierende aller Fachrichtungen auf der ersten bundesweiten und fächerübergreifenden Konferenz für studentische Forschung die Gelegenheit, ihre Forschungsergebnisse zu präsentieren und mit interessierten Studierenden und Lehrenden zu diskutieren.
- Im Anschluss daran wird vom **9. bis zum 10. Juni 2016** eine Konferenz für forschungsnahes Lehren und Lernen stattfinden – wir freuen uns auf Ihre Beiträge!"
- TOP 6: Mathe-Nachhilfe für 7 Abiturienten in Freiburg:
Mail wird weiter geleitet. Markus Perner
- TOP 7: **Semesterabschlussfeier:** Vorschläge Chili
Wann: zusammen mit der letzten FS-Sitzung.
Theresa erstellt eine Doodle. Deadline zum Eintragen: 24.01.2016
Verantwortlich für die Planung + Organisation eines großen Topfes (VS): Kathi, Fine, Christina, Theresa, Mariel, Benni

4. Fachschaftssitzung im WS 15/16

Theresa erstellt eine Who-Brings-What für Beilagen

TOP 8: **Flyer Beratungswoche**, muss vor der Beratungswoche stehen:

Verantwortlicher: Benny

Was soll drauf:

- Bild von uns (AKTUELL)
- Termin 1. FS Sitzung
- Link FS HP
- Link ILIAS: Stud. des Faches Mathematik
- ggf. Kneipentour Infos
- Erste Frühstück

TOP 9: **Bilder HP:**

Benny bittet darum ihm die Bilder der Weihnachtsfeier und Waffelverkauf zukommen zu lassen, damit er die HP auf Stand halten kann.

TOP 10: **Klausurkorrektur:**

Anfrage von Frau Leuders, für Unterstützung

- eine Klausuraufsicht übernehmen (11.2., 7:30-11:00)
- sich mathematisch stark genug fühlen, um bei einer Korrektur zu helfen (nur für fachwissenschaftliche Klausuren, in dem Fall bitte mit entsprechender Klausurnote bewerben)
- Sabrina bei der Eingabe der Punkte in Excel unterstützen können

Falls kein anderer Tutorenvertrag besteht, kann auch ein Vertrag für einen Monat gemacht werden.

TOP 11: **Geburtstage:**

Marcel merkt an: die Fachschaft ist sehr groß und nicht jeder hat viel Kontakt mit jedem und fühlt sich so, dass er ein Geschenk schenken möchte. Sie wird ab sofort die bisher inoffizielle Organisation abgeben. Jeder der eine Idee hat oder eine Freude bereiten möchte darf dies tun und ist dazu aufgefordert die Organisation selbst in die Hand zu nehmen.

TOP 12: **Satzungs-änderungs-anträge:**

- Nennung des Kontostandes durch den Kassenwart bei jeder Sitzung
17 Anwesende: 17 dafür, 0 dagegen => BEWILLIGT
- 3.1. „gemeinsames Event“: soll weggestrichen werden
17 Anwesende: 9 dafür, 4 dagegen, 4 enthalten => ABGELEHNT
- 4.1. „Abstimmungen“: sollen ab sofort nicht mehr nur mit einer E-Mail Ankündigung möglich sein. Ausgeschlossen sind Satzungsänderungen und Vorstandswahlen
17 Anwesende: 16 dafür, 1 dagegen => BEWILLIGT

(Patrick muss gehen)

- Verantwortliche für Special Events (z.B. Weihnachtsfeier) werden nicht ernannt. Wenn sich keiner freiwillig meldet, wird gewartet bis es einer tut,

4. Fachschaftssitzung im WS 15/16

wenn weiterhin keiner das Amt wahrnehmen möchte entfällt die Veranstaltung (=> Es muss nicht immer nur ein Verantwortlicher sein!!)

16 Anwesende: 2 dafür, 7 dagegen, 7 Enthaltungen => ABGELEHNT

Vorschlag: Zu Beginn des Semesters sollen Gruppen eingeteilt werden, so dass Aufgaben etwas gleichmäßig verteilt sind.

Fine macht eine Liste mit den Veranstaltungen die sich über das Semester verteilen (SoSe und WiSe)

(Tobi muss gehen)

- Verantwortliche sind für alle FS Mitglieder ersichtlich in einer Liste im Ordner.

- Vorstand
- Kassenwart
- Homepage
- Ansprechpartner PO's

15 Anwesende: 5 dafür, 3 dagegen, 7 Enthaltungen => ABGELEHNT

Vorschlag: Eine Liste soll erstellt werden, aber es wird nicht in der Satzung festgehalten, dass so eine Liste existieren muss.

Mariel erstellt eine solche Liste bis zur nächsten Sitzung.

- Fester Rhythmus für FS Sitzungen.

Vorschlag: beliebiger Tag in der 1. Woche eines Monats. (Versuch zu Beginn des Monats)

Vorschlag: In der 1. und 3. Woche des Monats soll eine Sitzung stattfinden, Ausnahmen dabei sind die vorlesungsfreie Zeit und Ferien. Der Wochentag wird dabei per Doodle ermittelt.

15 Anwesende: 9 dafür, 3 dagegen, 3 Enthaltungen => ABGELEHNT

Vorschlag: Sitzungen sollten öfter, dafür mit weniger Tops stattfinden. Die Sitzungen sollen regelmäßig, also mindestens einmal im Monat stattfinden. Der Vorstand entscheidet hierbei wann eine Sitzung stattfinden soll und erstellt eine Doodle. Dabei ausgenommen sind die Semesterferien.

15 Anwesende: 14 dafür, 1 dagegen, 0 Enthaltungen => BEWILLIGT (Lisann kommt)

- Die Aufgaben des Vorstandes sollen klar benannt werden. Teile sollen ggf. zur Entlastung abgegeben werden. Diese sind z.B.

- Sitzungstermine festlegen
- Protokolle schreiben
- E-Mails von Studierenden beantworten

Timo erstellt eine solche Liste bis zur nächsten Sitzung. Daher wird die Abstimmung auch auf die nächste Sitzung verschoben. => VERSCHOBEN

- Kostenintensive Dinge:

z.B. heißer Caipi (>50% der gesamten GetränkKosten der FS Weihnachtsfeier) nur wenn mind. 50% auch aktiv dafür stimmen. (Die Abstimmung soll dafür bei der FS-Sitzung vor der Veranstaltung abgehalten werden.)

Abstimmung entfällt, da solche Posten nicht mehr aus der Kasse übernommen werden.

Es wird angemerkt:

- Mengen sind schwer zu kalkulieren für so viele Menschen
- Getränke werden ab sofort privat übernommen
- Finanzen sind in eigener Verantwortung

4. Fachschaftssitzung im WS 15/16

TOP 13: Gemeinsames Event:
Christinas Vorschlag: eine gemeinsame **Schneeballschlacht**. Mariel schlägt Timos Garten vor.

TOP 14: **Nächste Sitzung nach der Prüfungswoche**, voraussichtliche TOP's:

- Rückblick auf das WiSe 2015/16
- Planung der Erstie-Woche
- Abstimmung über Aufnahme der Vorstands-Dienste (Liste von Timo) in die Satzung
- Vorstandswahlen
- Verteilung von Aufgaben für das folgende Sommersemester (anhand von Fines Liste)